

# にいはま 11月

【新浜小の学校教育目標】  
「かしこく すこやかに」  
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332

11月に入り、夏の暑さもやっと落ち着き過ぎやすい季節となりました。

さて、11月5日（火）の朝会では、本校の目指す子ども像の中から

「ハート（心）も体も元気な子供」を受けて、運動・食事・睡眠について校長から話をしました。本校の給食は、国が定めている基準をもとに栄養のバランスをよく考えたメニューで提供しています。食べ物には個々の趣向があるので、好き嫌いをなく食べるということは難しい面もありますが、好きな食べ物を前にしたとき、私たちは幸福な気持ちになります。栄養面だけでなく、好きな食べ物を増やしていくことは幸福な気持ちを増やしていくことにもつながっていくことを話しました。睡眠については、脳の成長にとっても大切であり、小学校においては9時間から11時間ぐらいが適切であるといわれております。各教室を毎日回っていると、とても眠そうにしている児童がいるので、9時間以上の睡眠をとれるようにしましょうと話しました。また、ゲームやスマートフォンなどを使用するいわゆる「スクリーンタイム」の管理は睡眠とも深く関わってくると思います。ぜひ、この機会にご家庭でも食事や睡眠また適度な運動などについてお話をいただければと思います。学校と家庭で協力してお子さんの健全な成長を支えていきたいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。



ドッジボール集会の様子

## ■ 津波対応の避難訓練を実施

10月16日に新浜幼稚園と合同で避難訓練を実施しました。この訓練では、地震を想定して校庭に避難をした後、新浜幼稚園の幼児の皆さんとともに、市の津波想定に合わせて3階と4階に避難する訓練を行いました。幼児の皆さんも静かに一列になって避難することができました。行徳地区は海の近くということもありますので、この機会にご家庭でも津波を想定した避難についてもお話をいただければと思います。

## 11月の予定

## 今月の目標 本に親しもう

- 5日（火）朝会 校内授業研究会（中学年） 短縮⑤
- 6日（水）定例研 短縮④ 13：15下校
- 10日（日）アンサンブルコンテスト（吹奏楽部参加）
- 12日（火）にいはま音楽会③④（保護者参観不可）
- 14日（木）市川市児童生徒音楽会6年（お弁当持参） 消防署見学3年
- 15日（金）スクールカウンセラー来校
- 16日（土）オープンスクールデー②～④ 給食あり わくわく広場  
下校15時00分 第3回学校運営協議会 10時30分～13時
- 18日（月）振替休業日
- 20日（水）人権教室2年
- 21日（木）市川市子ども作品展・新聞展 ※詳細はこの後、配信されるメールでのご案内でご確認ください。新浜小関係者は23日（土）12：00～14：30が公開日となっています。
- 27日（水）集金引き落とし日 第七中職場体験2年 かるがも学級発表（ロング昼休み）
- 28日（木）林間学校5年（鋸山・鴨川方面）
- 29日（金）林間学校5年（鋸山・鴨川方面）

### 【12月の主な行事】

- 4日（水）就学時健康診断 短縮③ 12時25分下校 19日（木）給食最終日
- 20日（金）短縮③ 11時55分下校 23日（月）冬休み始まりの会 短縮③ 11時40分下校

## ■ 1年生校外学習 千葉市動物公園

10月3日に千葉市動物公園への校外学習を実施しました。到着後はすぐにグループに分かれて、グループごとに計画していたコースで見学をしました。園内マップの見方にやや苦戦しつつも、協力してさまざまな動物を楽しみながら90分間見学することができました。リーダーを中心にしっかりと時刻を確認し、定刻通り荷物置き場へ戻ってこることができました。とてもお腹を空かせていたようで美味しそうにお弁当とおやつを時間いっぱい食べていました。



## ■ 2年生校外学習 葛西臨海水族園

10月18日に2年生が葛西臨海水族園に校外学習に行きました。はじめに、マグロやウツボなどの特徴について水族園の職員の方からレクチャーを受け、初めて知ることもあり楽しみながらも、みんな真剣に聞いていました。レクチャーの後は、グループに分かれて水族園の中を見学しました。メモを取りながら、たくさんの海の生き物に触れることができました。昼食は雨模様だったため、学校に戻ってきてしまいましたが、体育館で楽しく食べることができました。

## ■ 4年生校外学習 佐原方面

10月23日、4年生が佐原方面へ校外学習に行きました。「房総のむら」では、房総の伝統的な生活様式や技術を直接体験することができます。子どもたちは、500円を握りしめ、せんべい焼き体験や茶の湯体験、ろうそくづくりなど様々な体験をしました。中には、そのおこづかいを家族へのお土産に使った子もいたようです。また、佐原の伊能忠敬記念館では、忠敬が使用した道具や旧宅を見て、その功績に思いを巡らせました。小野川舟めぐりでは、行徳とは異なる、江戸の面影を残す佐原の歴史的景観を堪能しました。



## ■ 第七中生徒による読み聞かせ会

10月30日に第七中学校の1年生が来校して、1～3年生に読み聞かせをしてくれました。これは、総合的な学習の時間の一環として実施されましたが、小学生に伝わるように学校で練習をしてきてくれたようでした。中学生になり少し大人になった新浜小学校の卒業生にも会うことができるなど、とてもいい時間になりました。



## ■ 吹奏楽部 議場コンサート・行徳ハロウィン

10月20日に 市川市政90周年の記念行事として実施された市川市議会の議場でのコンサートに参加しました。新浜小学校は3チームによるアンサンブルでの参加だったのですが、トップバッターとして素敵な演奏を議場で披露することができました。

また、10月27日に、行徳ハロウィンの駅前公園のステージに、新浜小学校の吹奏楽部が参加しました。部員の子ども達はそれぞれ、ちょっとした仮装をしての参加で、4曲を楽しく演奏することができました。

## ■ 陸上部 市川市陸上競技大会

国府台スポーツセンターで、5、6年生の陸上部の代表選手が市川市小学校陸上競技大会に参加しました。結果は、5年男子100m第4位、5年男子走り幅跳び第2位、6年生男子100m第4位、6年生男子走り幅跳び第3位、6年生男子走り高跳び第2位と素晴らしい成績を残すことができました。学校に残った他の陸上部員の皆さんも含め、この3週間余りの練習大変お疲れさまでした。この後も、ぜひ運動に親しんでほしいです。